

28/12/2024 Fecha: Audiencia: 30.000 Sección: OPINION \$542.493 Tirada: 10.000 Frecuencia: DIARIO 10.000

\$3.766.230 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 14,4%



Pág: 2

Archivo

Hace 50 años: 28 de diciembre 1974

Academia de Danzas Españolas

La Academia de Danzas Españolas de Arlette de Am-puero se presentará en el Teatro Concepción en la fun-ción a beneficio de la congregación de religiosas Siervas de Jesús, que desarrolla el cui-dado de enfermos. Este conjunto de gran prestigio en nuestro medio dará a cononuestro medio dara a cono-cer un novedoso repertorio de bailes españoles tradicio-nales. En la foto aparecen Mónica Caldentey, Gabriela Matray, Carmen Rosario Pin-cheira, María Soledad Fer-prándezy Patricia Peznández y Patricia Pezo.



Vpe:

Hace 10 años:

28 de diciembre de 2014

Los mejores puntajes locales de la PSU

La Región del Biobío obtuvo 19 puntajes nacionales en la Prueba de Selección Universitaria. En vi-sita a Diario El Sur, contaron sus sueños y las carreras que elegirán para ingresar a universidad. La mayoría se inclinará por la carre-ra de Medicina, en universidades ra de Medicina, en universidades locales o de la capital, así como también en diversas ingenierías. El proceso de postulación comienza hoy. En el grupo de máximos puntajes de la PSU no hay egresados de los establecimientos municipales. municipales.

Hace 1 año:

28 de diciembre de 2023

REC 2024 fija fecha para 23 y 24 de marzo en Concepción

Ya más cercano a cumplir 10 años, que a los propios inicios del festival gratuito más grande de Chile, la producción de REC con-firmó ayer que la novena versión se realizará los días 23 y 24 de marzo, conservando las caracte-ríticas de la de de difestiva profit rísticas de las dos últimas versio-nes, en infraestructura y logística. Siempre en el Parque Bicentena-rio y Teatro Biobío como espacios para su desarrollo, el evento está apostando nuevamente al tercer mes del año para 2024. Ello, lue-go de la afectada octava versión desarrollada en un lluvioso y ventoso 28 de octubre, con una mejor jornada al día siguiente. Los encargados dicen en la invi-tación: "nunca antes estuviste tan

tación: "nunca antes estuviste tan contento por la llegada de marzo", llamando al público a hacerse parte de esta fiesta musical. "Estamos felices de poder confirmar REC 2024. Invitamos a la gente a ser parte de este hito cultural", dijo el gobernador Rodrigo Díaz.